



# CAHORS

## LES SCOUTS DE FRANCE

Belle séance, samedi, au théâtre, devant un grand public amical aux artistes et enthousiaste pour la belle œuvre qu'ils accomplissent de si bon cœur et de si bonne humeur.

Un orchestre, que conduit avec sa maîtrise coutumière M. Barreau, ouvre la représentation que continue la première meute de louveteaux, laquelle se fait applaudir dans une série de danses et de scènes : *Mahomet* (danse nègre), *La Philiberte* (danse), *Au Clair de la Lune* et *Ma famille à Paris*. — La deuxième meute lui succède avec un égal succès dans le *Chat botté*, *Rigodon*, *Mennet de Rameau*, où le jeune Henri Nouyrit, 11 ans, qui a de lui tenir, fait applaudir les promesses de son talent de violoniste, et enfin le *Récit au camp*.

La séance continue par une scénette de Léon Chancerel, les *Inscrivables*, parfaitement jouée par Etienne Cuquel, Ch. Bellio et J. de Brauer.

La seconde partie du programme se compose de deux petites pièces. D'abord *l'Impromptu du Médecin*, petite satire amusante, où Etienne Cuquel et Charles Bellio déploient beaucoup de verve et d'esprit. Puis *La Farce des moutons* (imitée de la célèbre « Farce de Pathelin ») les jeunes Jacques Gagnaire, de Brauer, Claude Bardin, Etienne Cuquel et Jacques Pébère font assaut de talent.

Après un « feu de camp » sur les troupes de Cahors, cette soirée si bien composée et si bien réussie s'achève par un *Chœur final* accompagné par l'orchestre. C'est le distingué professeur, Mlle Muratet, dont on sait le talent de pianiste, qui remplit pendant toute la soirée le rôle d'accompagnement. Il n'est que juste de féliciter pour l'organisation et la composition de cette jolie soirée, M. Ayrolle, commissaire de district; M. Labrousse, président des Amis des Scouts, et les chefs d'unité qui ont assumé la tâche d'apprendre leurs rôles et de diriger les jeunes Louveteaux.

Signalons aussi qu'un cours de l'entente ou lieu une vente aux enchères à l'américaine très animée et aussi très productive puisqu'une seule paire de poulets monta à 600 francs.

C'est une *Marseillaise* entonnée à plein cœur et à pleine voix par les Scouts et par le public qui acheva cette belle soirée organisée, cela va de soi, au profit du Secours National à qui nous sommes sûrs qu'elle aura rapporté un bon profit.

## LA PREFECTURE

M. René Djoud, le nouveau secrétaire général de la Préfecture du Lot, a pris ses fonctions lundi 2 février. Au moment où il prend possession de son poste, nous renouvelons notre souhait de bienvenue au nouveau secrétaire général.

**Association amicale des anciens élèves du Lycée Gambetta**  
Nous apprenons avec une vive peine le deuil cruel qui vient de frapper notre camarade Roger Soulié, sous-écuyer du Lycée, le si actif et si dévoué trésorier de l'Association. Son père est décédé subitement dimanche matin à son domicile de Nadaillac-le-Rouge. Nous prions M. Soulié et toute sa famille de croire à toute notre sympathie et d'agréer les sentiments de condoléances les plus amicaux.

**Syndicat des garçons coiffeurs**  
Les ouvriers et ouvrières coiffeurs de Cahors sont invités à la réunion qui aura lieu le jeudi 5 février à 20 h. 30, Chambre des métiers. Présence indispensable. — Le Bureau.

**Nécrologie**  
Nous avons appris avec regret la mort de Mme veuve Cabarrot, décédée à l'âge de 78 ans. Mme Cabarrot était bien connue et estimée dans notre ville. A ses obsèques qui ont été célébrées dimanche à 15 h. 45, assistait une foule nombreuse qui a témoigné à la famille de vives sympathies. Nous adressons à Mme Bénard, née Cabarrot, à M. le capitaine Bénard, à tous les parents nos bien sincères condoléances.

**Contributions indirectes**  
Nous apprenons avec plaisir que notre excellent compatriote M. Raymond Chapou, vérificateur des Contributions indirectes à Cahors, est nommé receveur à Eymoutiers (Haute-Vienne). Nous adressons nos félicitations au nouveau receveur qui, tout récemment, est rentré de captivité.

**Accidents du travail**  
En mettant une voiture en route à la manivelle, M. Antoine Malézin, chauffeur, a reçu de fortes contusions. 12 jours d'incapacité de travail.

Sur un chantier de la gare, M. Maurice Lucy, mécanicien, glissa sur une planche et se fit au pied gauche des contusions qui nécessiteront 10 jours de repos.

En mettant une voiture sur cales au parc d'autos de Lacapelle, M. Delpech, mécanicien, a été frappé d'une rupture musculaire. 11 jours d'incapacité de travail.

**PALAIS DES FETES**  
Mardi 3, mercredi 4, jeudi 5, samedi 7 février en soirée à 21 heures, dimanche 8, matinée à 15 heures, soirée à 21 heures. Les Productions Alfred Rode présentent *Mademoiselle Solenne*, José Noguéro, Marguerite Moréno et Jean Galland dans

**LE DANUBE BLEU**  
Mise en scène de E. E. Reinert et Alfred Rode et son célèbre orchestre tzigane.  
Avec un bon complément.  
Actualités françaises.

**EDEN**  
Mercredi 4, jeudi 5, samedi 7 et dimanche 8 février 1942, en soirée à 21 heures, jeudi et dimanche matinée à 15 heures.

Première partie : *Documentaire*. *Dessin animé*.  
Deuxième partie : *L'histoire du plus beau reportage du monde*  
**STANLEY ET LEVIGSTONE**  
« Les Conquêteurs Pacifiques » avec Spencer Tracy et Nancy Kelly.

## SECOURS NATIONAL

**Distribution de farines**  
Le Secours national communique : Le Secours national, 54, rue Emile-Zola à Cahors, va procéder à une distribution de farines qui intéresse :  
— les enfants de 6 mois à 3 ans,  
— les femmes enceintes,  
— les mères allaitant.  
Les personnes appartenant à ces catégories sont priées de venir se faire inscrire dès maintenant, au Secours national, le matin de 9 heures à 12 heures, muni de leur carte d'alimentation et pour celles qui la possèdent, de la carte de lait du Secours national.

Cette distribution se fera contre prélevement du ticket 7 de la carte d'alimentation pour les femmes et du ticket lettre E de la feuille de tickets enfants.

**Service de la chaussure**  
Le public est informé que la distribution des bons de chaussures a commencé le mardi 2 février 1942.

Toutes les demandes de spéciales et d'espadrilles été accordées, il ne sera publié de listes que pour les chaussures de fatigue, de fantaisie et pour les enfants.

Du 2 février au 10, distribution des chaussures spéciales, espadrilles et sabots.

Du 11 février au 19, distribution des chaussures de fatigue et fantaisie, sans oublier le 19 au soir sera annulé.

**Association Amicale Nationale des Anciens du 17<sup>e</sup> Train**  
Les Anciens du 17<sup>e</sup> Train sont instamment invités à s'inscrire à l'Association Amicale Nationale dont les buts principaux sont de maintenir entre ses membres les traditions d'honneur et de discipline, de valeur morale et de sens du devoir qui ont été toujours de règle aux 17<sup>e</sup> et 18<sup>e</sup> Train.

Conservés par tous les moyens à sa disposition les liens de camaraderie nés au cours des deux campagnes.

Venir en aide à ceux de ses membres qui sont en difficultés matérielles ou morales.

Adressez vos adhésions à la Section de Cahors : M. Talou, 13, rue du Maréchal-Foch, Cahors. — Siège social : 37, rue Sainte-Famille, Toulouse.

**Trouvailles**  
Il a été trouvé :  
— Une somme d'argent par M. Itard ;  
— un petit phare par M. Pechmé, et un porte-billets avec argent par M. Chevallier ;  
— un cadenas par M. Lalaurie ;  
— un cadenas par M. Gros ;  
— une paire de sabots par M. Gallas ;  
— un casque moto par M. Prieur ;  
— un sac à main par Mme Dremond ;  
— un porte-monnaie avec argent par M. Mauré ;  
— un canard par M. Zétre ;  
— un portefeuille par M. Louis Gorse ;  
— un porte-monnaie par Mlle Amman ;  
— un gant par M. Cunonet ;  
— une paire de gants par M. Mallefort ;  
— une montre par M. Durand ;  
— un porte-monnaie contenant une carte de visite par M. Jean Lalande ;  
— un porte-monnaie contenant une carte de pain de février et plusieurs objets par M. André Baud ;  
— un portefeuille contenant des billets de 800 à 1.000 francs et des billets de 100 francs par Mme Delfau.

Le réclamer au Commissariat de police.

**Qui Pa trouvé ?**  
Il a été perdu dimanche 18 janvier un carnet de chèques de la rue de la Halle à la rue Wilson.  
La personne qui l'a trouvé est priée de le rapporter chez Mme Bonnavy, place Galdemar ou au commissariat. Bonne récompense.

**Chronique des Théâtres**  
**THEATRE MUNICIPAL**  
Réservez votre soirée et matinée du dimanche 8 février 1942 au Théâtre municipal de Cahors. Vous assisterez au spectacle le plus gai et le plus parisien de la saison 1941-42 : « **Trois heures de Paris** » avec les célèbres FREDO GARDONI et son ensemble, le roi des fantaisistes Félix Paquet, le fameux chansonnier Jean Marsac, dans un tour de chant nouveau, et inattendu, la ravissante Maryse Marly, et pour la première fois en dehors de Paris les diététistes Anne et Marie.

Notre programme comprend aussi les nouveaux Jeux Radiophoniques, présentés à la « mode de Paris », avec des prix amusants : bref une soirée de gala qui enchantera tous ceux qui aiment PARIS-PANAME. Il est indispensable de louer.

**Double défense contre la constipation**  
Vouloir combattre la constipation sans agir sur la foie qui en est le plus souvent responsable, serait chose vaine. C'est pourquoi les comprimés Vichybol, qui stimulent en même temps l'intestin, le foie et la sécrétion biliaire, peuvent être considérés comme un remède complet de la constipation. Vichybol, le soir, supprime les fermentations et assure sans coliques, la régularité de l'intestin. 7 fr. 15. Ttes Phies.

**Malaises féminins**  
La nervosité, les malaises qui gâchent la vie de tant de femmes ont un excellent remède dans les Gouttes Florides. Cette préparation végétale concentrée supprime bien des ennuis féminins. Elle maintient la jeunesse du corps et la fraîcheur du visage. Le flacon de Gouttes Florides pour un usage de trois semaines : 12 fr. 25. Ttes Phies.

**DANS L'OMBRE DU SOUPÇON**  
d'après l'anglais  
par LOUIS D'ARVERS  
N° 50

— Oui, mais il faut que je la voie d'abord et aussi que je voie le docteur.  
— Alors... pressez-vous, supplia le malheureux. Pensez que j'ai fait tout ce fatigant voyage, soutenu seulement par cet espoir.

Je ferai de mon mieux. Je pars tout de suite, dit Langogne, en se levant.

Et, tandis qu'il gagnait la porte, deux mots lui parvinrent dans un souffle halé :

— Faites vite, supplia la voix défaillante.

— Je le sais, mais le malheureux est amoureux et rien au monde n'eût pu l'empêcher de venir ici pour tenter de voir la femme qu'il aime.

— Je le sais, dit le vieux docteur, souriant avec indulgence, mais, pour le moment, je n'ai pas le temps de venir ; il n'y a vraiment pas besoin d'une émotion violente en ce moment ; trouvez un prétexte pour qu'il attende au moins jusqu'à demain. La mort est proche, mais je ne puis permettre qu'il en avance l'heure, en recevant une visite aus-

sitôt après l'hémorragie qu'il vient d'avoir, cela pourrait provoquer une issue fatale.

La prévoyance du docteur s'accordait avec les secrets desirs de Langogne.

Il avait promis à Severino, dans une lettre de pitié, d'aller, sur l'heure, à la Faisanderie, pour s'acquitter de son message et lui ramener Mme Steel.

Mais il préférait, de beaucoup retarder sa visite.

— Je vais écrire à Mme Steel, décidai-til, et je la prierai de venir demain matin voir son voisin d'entrefeuilles.

Décidément il ne se sentait pas le courage de se rencontrer face à face avec Steel. Même la pensée de traverser le passage lui était pénible. Il en était parvenu à redouter que les gens qu'il rencontrerait pussent lire sur son visage ses soupçons concernant Steel, pis encore, la condamnation qu'il prononçait en lui-même contre lui.

Cette pensée le troublait au point qu'il renonça à sortir ce jour-là et se rendit dans son bureau pour écrire sa lettre.

## ARRONDISSEMENT DE CAHORS

### Cahors

**La Légion.** Nous apprenons avec plaisir que la section des légionnaires anciens combattants a, dans sa dernière réunion, nommé président d'honneur M. l'intendant général Mazars.

Cet officier général a fait comme capitaine d'infanterie la guerre de 1914, au cours de laquelle il a été grièvement blessé. Il a fait la guerre de 1939-1940 comme directeur de l'Intendance de la 3<sup>e</sup> région.

Nous adressons à M. l'intendant général Mazars nos très vives félicitations.

**Duravel**  
Nécrologie. — Deux décès sont venus cette semaine endeuiller la commune. C'est d'abord Mlle Adeline Pompidou, qui a succombé en quelques jours à une congestion pulmonaire, à l'âge de 70 ans.

A Mme Vve Austruy, sa sœur, à M. et Mme Rolles et leur fils Charles, ses neveux, nous offrons nos vives condoléances.

M. Marion Jean-Claude, résident à Duravel, depuis 1938, est mort subitement dans la nuit du 29 janvier. C'est le matin que sa veuve a constaté son décès. M. Marion était âgé de 70 ans.

Quelle trouve ici l'expression de nos condoléances attristées, ainsi que Mlle Jeanne Marion, Mme et M. Mourrain de Paris ; Mme et M. Bousisain, gendre et gendres du défunt.

**Limogne**  
**Trouvé mort.** — Dans l'après-midi de vendredi le nommé Gastélan Léon a été trouvé mort sur son lit dans la maison qu'il habitait seul dans un mas de notre commune.

D'après l'enquête de la gendarmerie et les constatations médicales de M. le Dr Legéon de Limogne, Gastélan aurait succombé à une mort naturelle par rupture d'anévrisme et dant de six à huit jours.

**Montgosty**  
**Secours national.** — Pendant la journée légionnaire en faveur du secours national un groupe de légionnaires a fait appel à la générosité de la population qui a répondu à l'appel.

La collecte a été close sur la somme de 970 francs.

Aux noms de tous les malheureux qui seront soulagés, nous remercions les donateurs et nous remercions aussi ceux qui ont prêté leur concours à cette journée de solidarité.

**Saint-Paul-Labouffie**  
**La Journée légionnaire du 18 janvier.** — Les légionnaires se sont dépensés sans compter et en moins de 24 heures ils ont, par leurs visites à domicile, réuni la jolie somme de 2.420 francs.

Envoies leur eux et compliments aux braves habitants de notre commune, qui ont si magnifiquement répondu à l'appel du Maréchal.

**Conseil municipal.** — Le Conseil municipal s'est réuni le dimanche 1<sup>er</sup> février sous la présidence de M. Benoit-Lacaze, maire, où a été adopté le Conseil le projet de budget primitif 1942.

Il a exposé ensuite les conditions dans lesquelles se poursuivent, en plein accord avec le Génie rural, les formalités relatives à l'adduction d'eau pour le bourg de Saint-Paul.

Le Conseil a examiné ensuite diverses questions d'intérêt général et a prié M. le maire, qui est aussi président de la Légion, de vouloir bien transmettre à ses légionnaires ses félicitations pour la journée du 18 janvier.

**Saux**  
**Grave accident.** — M. Debski, d'origine polonaise, fermier à Saux, revenait, ces jours derniers, avec sa voiture et son cheval, de prendre diverses denrées lui appartenant. Il tomba, on ne sait comment, de sur son véhicule.

Une des roues lui passa sur le corps, lui fractura un bras et plusieurs côtes et lui endommagea la figure. On le transporta à l'hôpital de Cahors pour y recevoir le traitement convenable.

Nous souhaitons à ce brave travailleur un prompt rétablissement.

**Organisation corporative paysanne.** — Nous sommes à la bonne fortune d'avoir la visite de M. Caradeou pour l'organisation et la création d'un syndicat corporatif, conformément à la loi. Après lecture des statuts le bureau a été formé et M. Caradeou est désigné comme syndicat. M. Luga, trésorier et Pouchet Germain, secrétaire. On a mis un prisonnier comme adjoint au bureau. C'est M. Vigouroux, fils de notre sympathique maire.

Maintenant au travail, pour suivre les directives du Maréchal.

La nervosité, les malaises qui gâchent la vie de tant de femmes ont un excellent remède dans les Gouttes Florides. Cette préparation végétale concentrée supprime bien des ennuis féminins. Elle maintient la jeunesse du corps et la fraîcheur du visage. Le flacon de Gouttes Florides pour un usage de trois semaines : 12 fr. 25. Ttes Phies.

## ARRONDISSEMENT DE FIGEAC

### Figeac

**Carret Blanc.** Samedi 31 janvier a été célébré le mariage de notre sympathique compatriote M. Gaston Despoux, employé des contributions indirectes avec la gracieuse Mlle Lucienne Lionnel, de Capègne. Aux jeunes époux nos meilleurs vœux de bonheur et toutes nos félicitations.

**Funérailles de l'Annamite Wieng-Ban.** Des obsèques solennelles ont été faites, lundi 26 janvier à Wieng-Ban, décédé de maladie à l'hospice de Figeac. M. le sous-préfet s'était fait représenter ainsi que la municipalité.

Etait aussi présent, M. Pradier, délégué à la jeunesse, le capitaine Alric, le personnel administratif de l'hôpital et M. Duval, chef du secteur du ravitaillement général pour la main-d'œuvre spéciale.

Le cercueil recouvert des couleurs nationales. Les annamites avaient à leur tête l'agent Guilly, représentant le commandant supérieur et le commandant direct de compagnie.

Le service de ravitaillement avait offert une gerbe nouée des trois couleurs.

Au cimetière des discours ont été prononcés par un annamite, camarade du disparu, par l'agent Guilly et par M. Duval. Voici le discours de ce dernier :

« Au nom de l'organisation du ravitaillement général que je représente, qui a eu à se louer des efforts que vous avez déployés à son service, je tiens avec les représentants de l'autorité française, de nos collègues, de nos amis et de nos compagnons, à m'incliner devant votre dépouille mortelle.

« Volontairement vous et des milliers de vos compagnons, vous êtes accourus secourir la France en guerre et aujourd'hui alors que vous ne pouvez plus rien pour elle, elle ne peut que continuer à vous mettre à la disposition de la patrie commune pour la rénovation nationale. Vous êtes mort au service de la France et en service commandé montrant ainsi le fidèle attachement de l'Annam à son pays.

« Je souhaite que la bonne entente, la compréhension, la fraternité continuent à se développer et à grandir entre nos deux pays.

« Pour vous, je souhaite que Dieu veuille vous prendre en son éternité. »

**Camboutit**  
**Retour de captivité.** — Nous avons appris avec plaisir que notre excellent compatriote Léon Ségala, boulanger et menuisier au moulin de Durazou, prisonnier en Allemagne, vient d'être rapatrié.

**Le plus grand des biens**  
Notre santé dépend surtout du bon fonctionnement de notre organisme.

Un moyen facile d'obtenir ce résultat est de prendre, chaque soir, après dîner, une tasse de l'excellente tisane Vichyfore. Grâce à ses plantes laxatives, diurétiques, hépatiques, la tisane Vichyfore facilite la digestion, évite les constipations et entretient la santé. Vichyfore : 8 fr. 90. Ttes Phies.

**Larauffie**  
**Les enfants de prisonniers.** — Voici un mois s'installait au château de la Rauffie une colonie du Secours National, section « La Famille du Prisonnier », qui groupe tous les enfants de prisonniers de zone interdite qui ont besoin pour leur santé de venir en zone libre.

Grâce à la générosité des habitants de Biars, Bretenoux, Gagnac, Loubrès, ces petits garçons et ces petites filles, ont pu passer l'été à Larauffie.

Leur séjour a été très agréable. Ils ont aussi reconnu dans la Rauffie la situation matérielle, assez précaire par suite de la rapidité avec laquelle s'est faite l'installation.

Les instituteurs, assistants et enfants des écoles de Biars, Gagnac et Loubrès, par leur empressement à apporter leurs dons en linges, chaussures et ravitaillement, ont aidé les dirigeants de la colonie à passer l'été.

Pour la fête des Rois, les petits coloniaux ont eu l'agréable surprise d'avoir la visite de leurs camarades de Biars et Gagnac qui ne sont pas allés en vacances.

Les Scouts de St-Céré se sont, eux aussi, dérangés pour leurs camarades de Larauffie, et, par leur entraînement, leur joie, et par leur esprit de camaraderie, ont fait de cette soirée dont ils gardent un excellent souvenir.

Que tous ces généreux donateurs trouvent dans l'expression de la très grande reconnaissance des enfants de la Rauffie, de leurs chefs et de la Directrice.

## ARRONDISSEMENT DE FIGEAC

### Figeac

**Mariages.** — Nous apprenons avec plaisir les prochains mariages de Mlle Adèle Beyzon avec M. Delpech, cultivateur au village des Cloups, Mlle Pierina Beyzon avec M. Lafage, cultivateur au Bastil.

Et celui de notre compatriote M. Roger Issaly avec Mlle Goinard, de Paris.

Aux futurs époux nous adressons nos meilleurs souhaits de bonheur.

**Enfants réfugiés.** — Une trentaine de fillettes, enfants de prisonniers et habitant d'une zone interdite, sont arrivés à Gramat samedi. Elles ont été reçues à la gare par le Comité du secours national et amenées au couvent de Notre-Dame-du-Valvaire où les bonnes sœurs vont les recevoir et les héberger pendant quelques mois.

**Mariages.** — Nous apprenons avec plaisir les prochains mariages de : M. Georges Meulé et de Mlle Victoire « Robert » et celui de M. Beffara, de Jusquié, avec Mlle Delpont, de Pecharra. Aux futurs époux nous adressons nos meilleurs souhaits de bonheur.

**Familles nombreuses.** — Dimanche 5 janvier a eu lieu à la salle des fêtes de notre ville l'Assemblée générale des familles nombreuses.

Plus de 80 adhérents avaient répondu à l'appel du comité cantonal.

Après les souhaits de bienvenue du président, M. Decros, la lecture du rapport financier du trésorier, M. Roger, et du rapport moral du secrétaire Desplat.

M. Castagné, premier adjoint qui avait été invité par le bureau à cette réunion, a exalté la famille dans son loeution et donné l'assurance aux membres des familles nombreuses résidents de l'entier concours de la municipalité. M. Decros l'a chaleureusement remercié de ses réconfortants paroles.

Après avoir développé les nouveaux arrêtés, notre président a fixé à notre groupement, des consignes ; nous devons être parmi les bons Français, les plus solidaires et les meilleurs artisans de la grandeur morale, spirituelle et matérielle de notre pays.

**Dégagnac**  
**Les sports.** — L'Union sportive de Dégagnac recevait dimanche 1<sup>er</sup> février sur son terrain de La Prade, l'excellente équipe de Souillac.

Malgré le mauvais temps cette partie fut intéressante de bout en bout et jusqu'à la fin le résultat du match fut incertain car les deux équipes étaient très près l'une de l'autre.

Finalement Souillac l'emporta de justesse par 3 buts à 2. Dimanche 8 février, un match de championnat, Dégagnac se rendra aux Junies où il matchera la Fraternelle. Encore un beau match en perspective !

**Martel**  
**Nécrologie.** — Nous apprenons le décès de Mme Veuve Dupuy née Solignac Irma, 74 ans, demeurant place des Consuls, à Martel. Nous présentons nos sincères condoléances à la famille.

**Naissance.** — Une fille, Eveline-Pierrette est née à Gluges, chez les époux Laguillemme Pierre. C'est leur deuxième enfant.

Nous complétons aux parents et nos meilleurs vœux à l'enfant.

**Meyrone**  
**Hyménées.** — Nous apprenons avec plaisir le prochain mariage de Mlle Marguerite Figeac, avec M. Pierre Arnaud, brigadier au régiment d'Artillerie coloniale en garnison à Casablanca. Nous adressons aux futurs époux nos meilleurs vœux de bonheur.

**Saint-Germain-du-Bel-Air**  
**Avis de mariage.** — La mairie sera ouverte tous les jours au public, le matin de 9 h. 30 à midi. Les après-midi les lundi, mercredi et samedi de 14 heures à 16 heures, les dimanches de 10 heures à midi.

**Secours national.** — La journée légionnaire au profit du secours national a produit dans notre commune la somme de 1.300 francs.

**Salvieu**  
**Dans les P.T.T.** — Mlle Rigal, sur-nuéraire des P.T.T. au bureau des Postes de Salvieu est nommée employée à la Banque de France à Vichy. Elle est remplacée au bureau de Salvieu par Mlle Besserve de Gaudmiers (Dordogne) à qui nous présentons nos meilleurs souhaits de bienvenue.

Mlle Rigal était à Salvieu depuis plusieurs années où elle avait acquis l'estime générale.

Nous lui présentons tous nos regrets en raison de son départ.

## SELS LARGAN

« Votre Dépuratif »  
9 f 05 le Flacon - Ttes Pharmacies

« Monsieur, lui écrivait-on, je suis comme vous-même sur les traces de l'assassin de Méchin. Si vous désirez apprendre quelques détails que je sais être ignorés de vous, je peux vous les fournir.

« Vous me trouverez ce soir à la tombée de la nuit, au carrefour de la Croix. Je ne veux pas aller chez vous, car personne d'autre que vous ne doit savoir que nous nous sommes rencontrés.

La lettre était signée William Bell, un nom totalement inconnu de Langogne.

Cependant il décida sans hésiter qu'il se rendrait à l'étrange rendez-vous.

Il était dans un état d'esprit à ne faire fi d'aucun renseignement d'ou qu'il vienne, quitte à en contrôler plus tard l'exactitude.

Il y avait mille chances contre une qu'il se trouvait en présence de l'un de ces ivrognes ivrés qui rôdent à travers les rues de la ville du soir au matin dans l'espoir de l'aumône d'un passant naïf ou plus vraisemblablement de quelques mauvais coups à faire. Il y avait gros à parier que l'homme en question ne lui dirait rien d'intéressant, et pourtant il se pourrait, malgré tout, qu'il ait entendu, ça ou là, une phrase qui n'était pour lui qu'une piste mais pouvait devenir pour le justicier, qu'il essayait d'être, une preuve nouvelle à l'appui de ses soupçons.

Il jugea cependant sage de ne pas prévenir sa fidèle Berton du singu-

## ARRONDISSEMENT DE FIGEAC

### Gourdon

**Mariages.** — Nous apprenons avec plaisir les prochains mariages de Mlle Adèle Beyzon avec M. Delpech, cultivateur au village des Cloups, Mlle Pierina Beyzon avec M. Lafage, cultivateur au Bastil.

Et celui de notre compatriote M. Roger Issaly avec Mlle Goinard, de Paris.

Aux futurs époux nous adressons nos meilleurs souhaits de bonheur.

**Enfants réfugiés.** — Une trentaine de fillettes, enfants de prisonniers et habitant d'une zone interdite, sont arrivés à Gramat samedi. Elles ont été reçues à la gare par le Comité du secours national et amenées au couvent de Notre-Dame-du-Valvaire où les bonnes sœurs vont les recevoir et les héberger pendant quelques mois.

**Mariages.** — Nous apprenons avec plaisir les prochains mariages de : M. Georges Meulé et de Mlle Victoire « Robert » et celui de M. Beffara, de Jusquié, avec Mlle Delpont, de Pecharra. Aux futurs époux nous adressons nos meilleurs souhaits de bonheur.

**Familles nombreuses.** — Dimanche 5 janvier a eu lieu à la salle des fêtes de notre ville l'Assemblée générale des familles nombreuses.

Plus de 80 adhérents avaient répondu à l'appel du comité cantonal.

Après les souhaits de bienvenue du président, M. Decros, la lecture du rapport financier du trésorier, M. Roger, et du rapport moral du secrétaire Desplat.

M. Castagné, premier adjoint qui avait été invité par le bureau à cette réunion, a exalté la famille dans son loeution et donné l'assurance aux membres des familles nombreuses résidents de l'entier concours de la municipalité. M. Decros l'a chaleureusement remercié de ses réconfortants paroles.

Après avoir développé les nouveaux arrêtés, notre président a fixé à notre groupement, des consignes ; nous devons être parmi les bons Français, les plus solidaires et les meilleurs artisans de la grandeur morale, spirituelle et matérielle de notre pays.

**Dégagnac**  
**Les sports.** — L'Union sportive de Dégagnac recevait dimanche 1<sup>er</sup> février sur son terrain de La Prade, l'excellente équipe de Souillac.

Malgré le mauvais temps cette partie fut intéressante de bout en bout et jusqu'à la fin le résultat du match fut incertain car les deux équipes étaient